

Monsieur l'Administrateur de Territoire,

Je vous salue.

Suite à votre lettre du 1 décembre courant parlant de l'expropriation des champs de Rusine par le sous-chef Kayinamura, j'ai l'honneur de vous répondre ce qui suit:

- 1°) Ce n'est pas le sous-chef Kayinamura qui a pris les champs de Rusine.
- 2°) Rusine a eu une affaire contre le nommé Rububu dans le Tribunal du Mvami; moi-même je siégeais en qualité d'assesseur en ce moment et de fait Rusine gagna la palabre.
- 3°) Après cette palabre Rusine s'empara des champs de Rububu dont il n'avait pas du tout été question et pour lesquels Rusine n'avait pas gagné la palabre. Ce que voyant, Rububu vint porter plainte chez moi, comme je connaissais bien cette affaire, je partis en compagnie des membres du Tribunal de la Chefferie leur partager les champs. Je montrai à Rusine les limites à ne jamais franchir.

C'est ainsi que nous avons mis fin à cette affaire. Le sous-chef Kayinamura n'y est pour rien.

Le Chef, Rwabulindi J.N.  
sé/Rwabulindi.-

Pour copie certifiée conforme,  
L'Administrateur de Territoire,  
A. d'ARIAN.-

Ruhengeri



9391